

¿SERÁ?

Choque de poderes

Luego de que el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, arremetiera contra los gobernadores blanquiazules por no acompañar la reforma con la que el Ejército se mantendrá en las calles hasta 2028, y se refiriera a sus posturas con el término de "alegorías a la hipocresía", pues no han dudado en solicitar el apoyo de la Guardia Nacional o de las Fuerzas Armadas para la seguridad pública, el presidente de de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, respondió que "hipocresía es jurar cumplir la Constitución y hacer lo contrario engañando al pueblo y dividiendo al país", pues es responsabilidad de Gobernación atender esos temas. ¿Será?

Nóminas dobles

No se lo cuenten a la **Auditoría**, pero dicen que en el **Congreso de Chihuahua**, que preside la morenista **Adriana Terrazas**, se lleva a cabo la cada vez más común práctica de las nóminas dobles. Según cuentan, los **diputados** y sus equipos reciben sus correspondientes sueldos, y hay quienes reciben también un pago adicional, muchas veces en efectivo; situación que, en este mismo espacio, se había señalado que ocurre también en el Congreso de **Baja California**, que preside **Alejandra Ang**. ¿Será?



Escenarios democráticos

El Instituto Nacional Electoral (INE) se prepara para un eventual escenario en 2023, en el que no se alcancen los consensos, y desde el 4 de abril del próximo año, la llamada Herradura de la democracia se encuentre solo con ocho consejeros, de entre los cuales se elegiría al nuevo presidente, incluso por rotación, debido a la preocupación de que en el Legislativo entrampe la elección de tres consejeros... en tanto, una reforma pende sobre el instituto a la cual, al parecer, se le apoyará con toda la fuerza del Estado, ¿Sino por qué la CNDH emitió una recomendación para hacer una transformación al órgano electoral? ¿Será?

Tache en educación

La Secretaria de Educación Pública improvisó durante la aplicación del programa **Aprende en casa**, para educación media superior, de acuerdo con el segundo informe de la cuenta pública 2021, de la **Auditoría Superior de la Federación**. Si bien nadie estaba preparado para enfrentar una pandemia cómo lo fue el **Covid-19**, al menos la dependencia pudo haber supervisado la correcta ejecución de dicho programa. ¿Empezará la repartición de culpas? ¿Será?